

# Grasshoff-Ausstellung mit Rahmenprogramm

CELLE. Zum 100. Geburtstags des künstlerischen Multi-Talents Fritz Grasshoff würde die Fraktion Linke/BSG gern eine Ausstellung des Celler Künstlers im Bomann-Museum sehen. Einen entsprechenden Antrag hatten die beiden Ratsmitglieder Oliver Müller (BSG) und Behiye Uca (Linke) jüngst formuliert. Wie sich bei der jüngsten Sitzung des Kulturausschusses zeigte, arbeitet die Verwaltung allerdings schon längst an einer solchen Schau, die von Dezember 2013 bis Ostern 2014 zu sehen sein soll.

Ganz zufrieden war Müller allerdings nicht. Er hätte es gern gesehen, wenn die Aus-

stellung eingerahmt worden wäre von zwei anderen Künstlern, die einen Bezug zu Stadt und Landkreis haben: der Schriftsteller Arno Schmidt und der Lyriker Helmuth Soik. Im Fall des ersteren ist allerdings schon für 2014 eine Jubiläumsausstellung auf den Weg gebracht worden, die die Arno-Schmidt-Stiftung plant. Erste Station wird das Bomann-Museum sein. Soik könne aus personellen und zeitlichen Gründen keine Berücksichtigung finden, hieß es im Ausschuss. Immerhin werde die Grasshoff-Ausstellung, wie auch Müller angeregt hatte, in ein Rahmenprogramm eingebunden. (gu)